

ULTIMA REUNION. Ayer en la mañana se efectuó la última reunión de la Comisión de Diálogo del gobierno salvadoreño y los dirigentes del FMLN. No hubo acuerdos sustanciales se informó, y un impasse fue solucionado cuando el presidente de Costa Rica, Dr. Oscar Arias medió, luego de comunicarse con el presidente Cristiani. La próxima reunión fue acordada celebrarla en Caracas, Venezuela.

## En acuerdo Cristiani y Arias en seguir diálogo

(Por Mario Erwin Larín, enviado especial de LA PRENSA GRAFI-CA). San José, Costa Rica. El Pdte. Oscar Arias llegó a la Casa Moravia, para alentar a las delegaciones a continuar con las negociones.

Dijo que había hablado con el Pdte. Cristiani y le habia expresado su deseo a ayudar a que el diálogo continuara, y senaló que Cristiani estuvo de acuerdo con él.

Yo me ofrecí a venir para poner mi grano de arena y ayudar a que las

negociaciones avancen". El canciller costarricense Lic. Rodrigo Madrigal Nieto también llegó a la Casa Moravia.

Las negociaciones continuaron ayer gracias a la exhortación del Pdte. Arias, se informó.

Ana Guadalupe Martinez, del FMLN, dijo an-tenoche que el impasse consistía en la concepción diferente que tie-nen ellos y el Gobierno del "cese de fuego" y
"cese de hostilidades".

Para ellos el "cese de hostilidades" es lo que para nosotros es el "cese de fuego", señaló.

Para nosotros el "cese de hostilidades" significa tanto el cese de la violencia de parte nuestra, como el cese de la represión de parte del Gobierno: pero resulta que el Gobierno no acepta la existencia de un aparato represivo, agregó.

Para ellos, el cese de hostilidades significa que sólo el FMLN deje de disparar y sabotear sin ceder ellos nada y sin aceptar que "existe una aparato represivo que desmontar", puntualizó.

Las pláticas de anteayer y ayer se centraron prácticamente en este punto y eso no dejó avanzar las negociaciones.

## Maestra, alumna y señora mueren arrolladas por bus



MUERE. Xiomara Esther Rivas Rivas, de 17 años, murió arrollada por bus

La profesora Leticia Haydeé Ventura de Sermeño, de 28 años y la estu-diante Xiomara Ester Rivas, de 17 y otra persona más, murieron ayer en un accidente de tránsito.

Según los reportes de la Policía de Tránsito, fue provocado por la imprudencia del motorista Cruz Alas Ro-que, del bus de la Ruta 33, placas AB-77-723, de la empresa Kirti Lily.

El accidente se registró a las 8 de la mañana en la esquina formada por la 29a. Avenida Norte y Calle Zacamil.

Se dijo que un grupo de personas se encontraba parado para cruzar la calle cuando fueron arrolladas por la máquina cuyo motorista no respetó la luz roja del semáforo.

Según el reporte policíaco, el bus de la Ruta 33 corría a excesiva velocidad desde Ayutuxtepeque al centro de la capital; se pasó el alto, chocó contra dos vehículos más y por último arrolló a un grupo de personas que estaba en la parada esperando atravesar la vía.

La señora de Ventura de Sermeño era profesora de la Universidad de las Américas de El Salvador y residía en la Colonia Metrópolis. Xiomara Ester

Rivas era estudiante del INAM para donde se dirigía a recibir clases.

La otra persona que murió en el Hospital Rosales es la señora Ana María Rodríguez de Rodríguez, de 54

Otros golpeados son: Rina Doris Alas Martínez, de 39 años y Sandra Dolores Ramos, de 27 años así como otras 5 personas aún no identificadas.

El protagonista del accidente, el motorista Cruz Alas Roque, de 20 años, se dio a la fuga dejando los muertos tirados en la calle debido a su inexperiencia e irresponsabilidad de no respetar el alto y según los testigos al parecer andaba ebrio.

Profesores y alumnos de las instituciones a que pertenecían las víctimas hicieron ver la irresponsabilidad de confiar máquinas de transporte a inexpertos aprendices, ya que supuestamente el conductor Alas Roque carecía de licencia pesada. Las instituciones aludidas harán una exposición de estos casos ante las autoridades judiciales, dijeron, para sentar responsabilidades en los duenos de los buses.



CRISIS. Familiares de una de las víctimas del acci-

dente de tránsito registrado ayer en horas de la mañana, en la Colonia Zacamil, sufrieron una crisis nerviosa cuando se hicieron presentes al lugar

## Desajuste en la economía señala informe COEXPORT

Un estudio sobre la realidad económica, ha presentado la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEX-PORT) al Gobierno, exponiendo la situación deficitaria porque atraviesa el país.

Recomienda al sector público, dar mayor atención a los sectores agroexportadores tradicionales, fomentar los productos agrícolas no tradicionales para la exportación y a la vez promover una industrialización hacia afuera.

Informaron lo anterior los dirigentes Lic. Antonio Quirós, Lic. José Carlos Liévano, Lic. Luis Felipe Moreno, Dra. Luisa Margarita v. de Mejía, Lic. Silvia Cuéllar y Lic. Carlos Alegría, en visita a LA PRENSA GRAFI-

Todos ellos expresaron su preocupación por la situación del sector exportador. Se refirieron a la necesidad de que se fortalezcan medidas que contribuyan a un estimular las exportacio-

El desajuste de la economía ---dijeron-- se ha dado por el sustancial deterioro que ha sufrido el sector exportador causado, en gran medida, a que en 1980 la Jun-ta Revolucionaria de Gomentos de otro modelo económico, basado en una alta intervención del estado en la producción

Esas medidas causaron una distorsión a los sectores productivos nacionales, especialmente a los agro exportadores que son la columna de la economía salvadoreña.

Añadieron que ahora que existía una convergencia conceptual con la línea de Gobierno del Presidente Cristiani, consideraban oportuno. dar su aporte en forma de comentarios y recomendaciones. (Más información en Pag. 32).



DIRIGENTES DE COEXPORT. Los señores Licdos. Carlos Alegría, Luis Felipe Moreno, José Carlos Liévano, Dra. Luisa Margarita v. de Mejía, Lic. Antonio Quirós y Lic. Silvia Cuéllar, informan sobre los esfuerzos de esa entidad en apoyo del sector exportador y de la economía del país.